
回 覧                                

 ウェルシー自治会 役員会議事録 平成 28 年 2 月 

日 時 平成 28 年２月 6 日(土) 19:00～21:50 場 所 ウェルシー集会所 2F 会議室 

出席者 

倉嶋会長・奥野山副会長・内藤副会長 [総務部] 鈴木・諸星 [財務部] 酒井・竹

下  [広報部] 晦日・土橋  [防犯防災部]  林・串田・宮崎・小曽根  [保健衛生

部] 植村・染谷 [厚生部] 岡村・阿部 [文化体育部] 荻原・竹内・大川内・深

町    [会計監査] 星野  [管理組合] 黒河  [ウェルシークラブ] 鈴木  

   
  

１ 管理組合からの報告 

 管理組合の黒河理事より、１月理事会結果について報告があった。 

 自治会で購入した、カセットボンベで使用できる発電機について。カセットボンベ 51 本を地

下倉庫に保管していることは消防法上問題がないか確認したが、法上は問題はないとの結論だ

った。 

 集会所 2 階にある自治会所有のプロジェクターが故障しているため、自治会予算で修理を行っ

た。次回壊れて修理不能なら、新規購入は管理組合で行う。 

 

２ 外部活動報告（会長）  

 報告が必要な事項は特になし。 

 

３ 平成２8 年度新役員選出および会長立候補の受付について （総務部） 

 4 月の総会までの日程の詳細『3 月定例役員会以降の日程について』と、次年度役員候補者へ

配布する『新役員選出・役職決定会議及び役員会開催のお知らせ』について詳細を説明した。 

 28 年度自治会長立候補の受付について、2 月 8 日より 2 週間、各階段下掲示板に公示する。 

 

４ 平成２8 年度収支予算（案）について （財務部） 

 財務部より、今年度の予算と現在までの収支状況から算出した 28 年度収支予算（案）が提示

され、各項目の予算額について検討した。 

 28,年度は、アルファー米の更新が必要となる。 

 精算の済んでいない会計があれば早めに領収書を提出してください。次回 3 月 5 日の役員会

で今年度会計を締め切り、以降は 28 年度会計となります。 

 

５ 広報「もくせいにし第４6 号」発行について （広報部） 

 会報もくせいにし第 46 号（平成 27 年度活動を振り返って）の原稿案を各役員に配布。訂

正等を集約して 2 月中に回覧予定。 

 次年度は、今年度同様に回覧にするか、あるいは各戸配布にするか、次年度役員に検討してい

ただくこととする。 

 

6    一斉美化清掃について （保健衛生部） 

 3 月 6 日（日）9 時より、自治会主催の一斉清掃を実施予定。 

 清掃範囲は歩道とし、車道には出ないこと。雑草や落ち葉が少ない時期なので、側溝の清掃な

ど、普段手がまわらない箇所を中心に行う。 

 

７ 餅つき大会、クリスマス会結果報告 (文化体育部) 

  (餅つき大会) 

 1 月 17 日(日)に開催した餅つき大会の結果報告が文化体育部よりあった。 

 参加者は約 300 名、抽選会申し込みは 123 世帯。 



 管理事務所にあるテーブル全 30 の内、3 つが壊れていたため、修理あるいは新規購入を管理

組合に要望することとなった。 

 

(クリスマス会) 

 昨年 12 月 20 日(日)に開催したクリスマス会の結果報告が、報告書に基づき実行委員会の堂

田さんからあった。 

 参加者は約 100 名、昨年より盛況だった。 

 

8 定期総会議案書作成について （総務部） 

 28 年度定期総会議案書作成について、項目ごとに作成担当者を確認した。 

 原稿は 2 月 27 日（土）までに紙面とデータで提出。紙面は自治会室パソコン横トレイへ、 

データはパソコンの議案書ファイルへコピーしてください。 

 

9 その他 

 1 月末会員数 302 世帯。 

 さつき東との境の信号付近からエクシードあたりまでの車道の痛みがひどいので、南が丘 8 自

治会連名で補修を秦野市に要望できないか検討することとなった。 

 ウェルシークラブから、南が丘公民館まつりにフリーマーケットを出店するので、提供品、特

に子供用のものをお願いしたいとの要望があった。 

 

 

次回役員会 平成２8 年３月 5 日（土）１９：００～ 


